

## 50 Siswa SMAN 1 Pangkep Ikuti Belajar Perindustrian di PT Semen Tonasa

HermanDjide - [PANGKEP.JURNALIS.ID](http://PANGKEP.JURNALIS.ID)

Dec 31, 2021 - 14:46



*50 Siswa SMAN 1 Pangkep Ikuti Belajar perindustrian di PT Semen Tonasa*

PANGKEP- Sebanyak 50 siswa-siswi SMAN 1 Pangkajene, Sulawesi Selatan, mendapat kesempatan mengikuti sesi sharing pengetahuan umum seputar produksi semen dari karyawan PT Semen Tonasa pada 30 Desember 2021.

Kegiatan yang dihadiri langsung oleh Senior Manager Humas dan Sekretariat

Semen Tonasa, Deddy Edriansah dan Senior Manager Perencanaan dan Evaluasi Produksi Semen Tonasa, Jasmiati, dilaksanakan dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan Covid-19.

Pada kesempatan ini dibawakan materi tentang company profile Semen Tonasa dan pengenalan perindustrian persemenan.

Mengawali kegiatan, Kepala Sekolah SMAN 1 Pangkajene menyambut baik kedatangan rombongan pelaksana kegiatan Tonasa Mengajar yang melibatkan siswa dan guru yang sedang libur antar semester. Ia sangat mengapresiasi kegiatan positif ini.

Para siswa yang hadir terlihat sangat antusias menerima materi dari karyawan Semen Tonasa. Hal ini dilihat dari banyaknya siswa-siswi yang mengajukan pertanyaan terkait company profile dan industri semen saat ini.

Selain itu juga disediakan banyak doorprize menarik. Termasuk kuis berhadiah merchandise yang disediakan bagi siswa-siswi yang dapat menjawab pertanyaan dari pemateri

"Program Tonasa mengajar yang telah menjadi program rutin tahunan ini menjadi ajang berbagi ilmu serta media untuk mengenalkan perseroan dan kiprahnya kepada para pelajar.

Selain dapat menambah pengetahuan baru yang tidak didapatkan di pelajaran umum, juga untuk meningkatkan pemahaman terkait industri semen, hingga diharapkan dapat menjadi daya tarik tersendiri bagi mereka." urai GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Said Chalik.

Ditambahkan olehnya, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Tonasa Cerdas dan sekaligus bentuk dukungan terhadap program Merdeka Belajar dari Pemerintah. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan semangat pelajar di era new normal ini agar tetap senantiasa mengupgrade pengetahuan demi terwujudnya generasi muda Indonesia yang unggul dan siap bersaing. ( Herman Djide)